
「やさしい日本語」とは、相手に配慮したわかりやすい日本語のこと
です。こどもや高齢者、障がいのある人、外国人など、多くの人に日
本語を使ってわかりやすく伝えるコミュニケーション手段の一つとし
て、災害時や医療・福祉、教育の現場などで広く使われています。

「土足厳禁です」
「どそく…？」

こんな
感じ！ 「靴を脱いでください」

「わかりました」

ど そ く げ ん き ん く つ ぬ

2026.１.31（土）　　　2026.１.31（土）　　　
会場：生駒市コミュニティセンター

はじめての
『やさしい日本語』講座

伝
え
る
心
、

⇦申込はこちら　1/8（木）から！

主催・問合せ：生駒市人権施策課　TEL: 0743-74-1111

講師：船見 和秀 氏 フリーランス日本語講師

自治体・学校・企業など幅広い分野で研修講師として活躍。
楽しくわかりやすい講義に定評がある。

◆対象：市内在住か市内へ通勤・通学している人
◆託児あり（生後６カ月～就学前のこども、1/22（木）　
　までに要予約）
◆手話通訳あり　

伝
わ
る
こ
と
ば

13：30 - 15：0013：30 - 15：00

入場無料
定員８０名
（要申込）


